【重要】コロナ不安や濃厚接触等のオンライン授業の連絡・方法について(一部変更)

コミュニティ・スクール 福津市立福間中学校校 長 が原 誠

本校のコロナ対策に関しまして、ご理解・ご協力誠にありがとうございます。

さて、本校では積極的にタブレットを活用し、可能な範囲でコロナ不安等に対応するためにオンライン授業を 実施していますが、以下のような課題が生じています。

つきましては、明日よりオンライン授業の連絡を毎朝行っていただくなど、出欠連絡フォームの中身も一部変 更し対応していきたいと思いますので、ご理解・ご協力よろしくお願いいたします。

記

1. 課題

- (1) 保護者からオンライン授業の申し込みあっているにもかかわらず、8時半前後のグーグルミートによる朝の会に参加していない生徒が多数いる。また、途中で退出し戻ってこない生徒がいる。
 - 安否確認のため学校から電話連絡しているが、寝ている生徒もおり、なかなか繋がらずに苦労している。
- (2) 保護者からの申し出や連絡がないまま、登校せずオンライン授業に入ってきている生徒がいる。
 - コロナ不安等の確認のため学校から電話連絡しているが、保護者がお仕事中など繋がらないことが多い。
- (3) オンライン授業視聴希望が増え、電話回線も限られており、毎朝の各クラスのそれぞれの生徒の状況把握が多忙を極めている。

2. 今後のオンライン授業の連絡及び対応について

- (1) オンライン授業を視聴する場合は、必ず<u>「毎朝」本校HPの出欠連絡フォームから入力</u>し、連絡してください。すでに、「〇〇日までオンライン授業を希望します」等連絡されている場合でも、必ず毎朝入力してください。毎日の入力がない場合は、<u>出席停止ではなく、欠席扱いとなることもあります</u>のでご注意ください。
- (2) 新規にオンライン授業を希望する場合は、なるべく前日までに、お電話で担任や学年職員まで連絡していただき打ち合わせをしてください。出欠確認フォームからの連絡だけは対応できません。
- (3) 保護者より当日朝、出欠連絡フォームよりオンライン授業の申し込みがあっていた場合は、<u>朝の会に参加していなくても、朝の段階で学校から確認の連絡はいたしません</u>。放課後以降、担任や学年職員より不参加だったことの連絡をいたします。もちろん、授業に参加していない以上、評価には反映されません。

3. その他

- (1) 新規のコロナ陽性・濃厚接触等のコロナ関連のご連絡は、出欠連絡フォームからだけではなく、<u>必ずお電</u> 話で、本校教頭 安高・養護教諭 青木までご連絡ください。
- (2) 本人及び同居するご家族が、コロナ陽性、濃厚接触、発熱や風邪のような症状がある場合は、登校を控えてください。なお、コロナ陽性、濃厚接触となった場合の再登校は、保健所の指示に従ってください。